

日々 往来

岡本 敏男



新型コ

ロナ感染
症の猛威
が続いて
います
が、今年

は3年ぶりに行動制限のない正月となりました。親族の子供たちに、久しぶりにお年玉を手渡された方も多くいらしたのではないのでしょうか。

お年玉

昔は、お年玉として餅などを称してお金を配るキャンペーン渡していたらしいですが、19を大々的に行ったことなど、お60年ころには日本全国で現金年玉が中国でのキャッシュレスを渡す習慣が定着したというこ決済普及の大きなきっかけになとです。正月にお金を渡す習慣ったともいわれています。

は、東アジアで広くみられます。翻って日本では、キャッシュ中国では「紅包」といい、家族レスでのお年玉も始まりつつあに限らず上司から部下、友人同るようですが、現金を巡る文化士など、より幅広く、多くの人や利便性の違いもあってか、今にお金を渡す傾向があるそうでのところは直接会って現金で渡す人が多いように見受けられま

す。中国では、スマートフォンアす。日本銀行では目下、202プリでのキャッシュレス決済が4年度上期に新紙幣を発行する非常に発達しています。キャッシュ準備に取り組んでいます。真新キャッシュ決済は、紅包を一度にしいお札でお年玉を渡される再た々さんの人に渡すのに便利だ来年の正月を楽しみにお待ちください。

(日本銀行鳥取事務所長)